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VERBALE N. 7 
 

In data 28 giugno 2018, alle ore 18.15,  presso i locali della Scuola Secondaria Statale 
“Giovanni XXIII” dell’Istituto Comprensivo di Azzano S. Paolo, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 
regolarmente convocato (prot. n. 2192/II.1 del 23/06/2018), per discutere i seguenti punti 
all’O.d.g. : 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 
2. Verifica al Programma Annuale 2018 
3. Variazioni di bilancio 
4. Partecipazione a Bergamo Scienza e altre uscite didattiche 
5. Centro  Sportivo Studentesco a.s. 2018/2019 
6. Assegnazione alunni alle sezioni della scuola secondaria a.s. 2018/2019 
7. Verifica annuale accordo associazione “Oltrelenote” 
8. Accordi rete / partecipazione a progetti 
9. Varie ed eventuali 

 
Sono intervenuti i membri del Consiglio d’Istituto: 
GENITORI presente assente 
BOFFELLI ELISABETTA X  
CARMINATI SIMONETTA X  
CASTAGNA PATRIZIA X  
D’ANDREA GAETANO Entra alle 18.50  
FRANCO GLORIA X  
GRITTI GIUSEPPINA X  
PIAZZALUNGA MARA X  
VITALI MANUELE X  
DOCENTI   
GRASSENIS ELEONORA X  
MARANO ROSSANO  X 
LAZZARI CLAUDIA MARIA X  
OTTAVIO CONCETTA LETTERINA X  
RATTI GIUSEPPINA X  
ROTA DANIELLA X  
SAVARINO ROBERTA X  
SPREAFICO MARIA LUISA X  
PERSONALE A.T.A.   
FAMA GIOVANNA X  
MOCERI BRIGIDA  X 
Dirigente Scolastico   
CICCHIRILLO ALFONSO X  
 
E’ presente la D.S.G.A., Maria Puleo. 
Funge da segretaria la docente Spreafico M. Luisa. 
 
 

Punto 
n° 1 

 
 

 

Il verbale della seduta precedente, inviato con la convocazione e pubblicato 
sul sito dell’Istituto, viene dato per letto. Non essendoci osservazioni, il 
verbale viene approvato a maggioranza. 
 
Voti Favorevoli 15 Voti Contrari 0 Astenuti 1 

Delibera n. 41 



Punto 
 n° 2 

 
 
 
 
 
 
 

La D.S.G.A. presenta la relazione sullo stato d’attuazione del Programma 
Annuale (all. A), redatta ai sensi dell’art. 6, comma 2° del regolamento n° 
44/2001, riferita alla situazione contabile e finanziaria alla data del 
26/06/2018. Il Saldo Cassa è pari ad € 78.839,98.  
Il Consiglio, considerato che l’andamento gestionale è coerente con 
l’impostazione previsionale, approva all’unanimità la verifica del Programma 
Annuale. 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 42  
 
 

Punto 
n° 3 

 
 

La D.S.G.A. presenta una variazione al Programma Annuale (all. B), dovuta ad 
un’entrata finalizzata di € 204,00, come contributo dei genitori per gli esami 
KET e DELE. 
Il Consiglio prende atto della variazione. 
 
 

Punto 
n° 4 

 

Il Dirigente presenta le proposte pervenute in merito ad alcune uscite 
didattiche previste per i mesi di settembre- ottobre 2018 (all. C). 
Il Consiglio valuta come estremamente positiva la partecipazione degli alunni 
ai laboratori previsti dalla manifestazione “Bergamo Scienza”; la componente 
genitori esprime il proprio rammarico per la mancata partecipazione delle 
classi della scuola secondaria di Azzano e auspica che tali uscite didattiche 
possano essere estese in futuro anche alle classi della scuola primaria. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 43 
  

 
Punto 
n° 5 

Il Dirigente illustra il progetto di avviamento alla pratica sportiva realizzato 
nella scuola secondaria di Grassobbio a cura del prof. Bassis, che ha visto il 
coinvolgimento di tutte le classi e una numerosa partecipazione dei ragazzi 
che hanno svolto in orario pomeridiano diverse attività sportive. Vista la 
ricaduta positiva del progetto, si propone di continuare il progetto anche per 
il prossimo anno scolastico e di coinvolgere anche la scuola secondaria di 
Azzano nella costituzione del Centro Sportivo Studentesco. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 16 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 44 
 
 

Punto 
n° 6 

 
 

Il Dirigente illustra il percorso che l’Istituto mette in atto per la formazione 
delle classi prime. Si procede poi all’assegnazione degli alunni alle sezioni di 
scuola secondaria tramite sorteggio. 
Il sorteggio dà i seguenti risultati: 

 Gruppo 1 AZZANO: sezione B 
 Gruppo 2 AZZANO: sezione A 
 Gruppo 3 AZZANO: sezione C 
 Gruppo 1 GRASSOBBIO: sezione D 
 Gruppo 2 GRASSOBBIO: sezione E 
 Gruppo 3 GRASSOBBIO: sezione F 

 
 



La Segretaria 
 

 

La Presidente 
 

 

Punto 
n° 7 

Il Dirigente presenta la relazione finale dell’Associazione “Oltrelenote” (all. 
D), che utilizza i locali della scuola secondaria di Grassobbio per corsi di 
strumento musicale e di musica d’insieme.  
Il Consiglio approva all’unanimità e auspica che la collaborazione con 
“Oltrelenote” possa proseguire anche nei prossimi anni scolastici. 
 
Voti Favorevoli 17 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 45 
 

Punto 
n° 8 

Il Dirigente presenta due proposte di accordo con Istituti superiori, per la 
gestione di progetti destinati a gruppi di alunni delle scuole secondarie. Si 
tratta di percorsi gestiti dall’istituto Fantoni e dall’Enaip di Bergamo, la cui 
finalità è la prevenzione della dispersione scolastica. Vista l’esperienza 
positiva condotta nel corso del corrente anno scolastico con l’Istituto Fantoni, 
si propone di aderire all’accordo di rete con questi istituti per garantire anche 
alla nostra scuola di poter partecipare il prossimo anno ad uno o più percorsi. 
Si propone, inoltre, l’adesione dell’Istituto al progetto “Frutta nelle scuole”, 
destinato alle scuole primarie dell’I.C. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Voti Favorevoli 17 Voti Contrari 0 Astenuti 0 

Delibera n. 46 
 

Punto 
n° 9 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Dirigente consegna i prospetti definitivi relativi al Piano di Diritto allo 
Studio per l’a. s. 2018/19 (all. E). 
 
La sig.ra Franco chiede di poter inserire nell’ordine del giorno del prossimo 
Consiglio d’Istituto un punto relativo alla richiesta di contributo volontario dei 
genitori, in modo da anticipare la raccolta delle quote. Il Dirigente propone 
che si possa deliberare la raccolta del contributo per un periodo di tempo più 
lungo (3 – 5 anni), finalizzando la raccolta ad acquisti o progetti particolari. 
 
Il Dirigente ringrazia i membri del Consiglio per il lavoro svolto, sottolineando 
l’importanza della collaborazione nel rispetto dei ruoli di ciascuna 
componente. I genitori che concludono la propria esperienza e decadono 
dall’incarico evidenziano la positività dell’esperienza, che ha consentito loro 
di conoscere più da vicino la realtà dell’Istituto. 
 
La seduta è tolta alle ore 19.00. 
 


